

Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

sascha@verantwortung-erde.org

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

Villach, am 04.12.2015

Betrifft: Abänderungsantrag laut Paragraph 41 des Villacher Stadtrechts

Tagesordnungspunkt 41: „Villach – die essbare Stadt“

Es ergeht der Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen, folgender, Antragstext wird gestrichen:

„Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die Stadt Villach entschließt sich Villach, wie in der vorangehenden Erklärung beschrieben, zur essbaren Stadt zu machen und die zuständigen Stellen damit zu beauftragen alle notwendigen Schritte einzuleiten um die Planung und Umsetzung dieses Vorhabens zu ermöglichen.“

und mit folgendem Antragstext ersetzt:

"Es ergeht daher folgender Antrag: Der Gemeinderat möge beraten und beschließen, die zuständigen Stellen und Abteilungen werden damit beauftragt in Frage kommende Flächen auf ihre Möglichkeit zu überprüfen und gemeinsam mit der Politik und der Bevölkerung ein Konzept zur essbaren Bepflanzung der sich anbietenden Flächen zu erarbeiten."

Mit freundlichen Grüßen

Für Verantwortung Erde

Sascha Jabali